
 
 

平成２３年度第２回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会議 会議要旨（要約） 
 

１ 日 時 平成２４年２月２日（木）  １４：０５～１５：００ 
２ 場 所 さぬき市福祉事務所３階３０３会議室 
３ 出席者［委 員］根本栄記・山下博史・小西麻里子・時岡信一・吉原正和・村上賢二・

河田紳一郎・小村正和・玉久由和・間嶋賀津子・平賀一善・中山宏・

岩崎喬士・白井謙二 
     ［事務局］奥村重信・梶原明美・國方秀樹・池上博子・池尻恵子 
     ［傍 聴］１名 
     ［その他］小松一利 
４ 議 題 （１）平成２３年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動状況

について 
      （２）平成２４年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における活動計画（案）

について 
      （３）その他 
５ その他 （１）成年後見制度について        
      （２）人権擁護の取り組みについて 
      （３）次回委員の選出について 
      （４）次回開催について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



６ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
（議 長） 
 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
 
 
（事務局） 
 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
（議 長） 
（委 員） 
 
（事務局） 
（委 員） 
 
 
 
 
 
（事務局） 
 
 
 
 

ただ今から平成２３年度第２回さぬき市高齢者虐待防止ネットワーク会

議を開会します。開会にあたり、部長よりご挨拶申し上げます。 
（部長挨拶） 
本会は会長が議長となることから以後よろしくお願いします。 
 それでは、これより議事に移ります。 
まず、平成２３年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における相談・活動

報告について事務局より説明をお願いします。 
（事務局説明 議題（１）） 

 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 資料６ページに記載されています老人会の要請による成年後見制度につ

いての研修の開催についてですが、各地区の老人会の要請があれば職員が

来てくれるのでしょうか。また、土曜、日曜日でも大丈夫でしょうか。 
 日程があえば行かせていただきます。また、土曜、日曜日でも大丈夫で

す。 
他に質問等なし。 
続きまして、平成２４年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における活動

計画（案）について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議題（２）） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
資料８ページの啓発活動についてですが、啓発ポスターを５月の民生委

員の総会の折に各委員に配りたいと思います。余分はございますか。 
ありますので、準備させていただきます。 
資料１ページの成年後見制度に関する相談についてですが、昨年度と比

較して件数が増加しております。 
社会福祉協議会でも支援員がいろいろな形で困惑する事態が発生してい

るという状況を踏まえ、成年後見制度についての研修会を予定しておりま

すが、相談件数が増えているという状況の中での、行政としての今後のあ

り方についての考えをお聞かせください。 
現状では、地域包括支援センターへの成年後見制度に関する相談が増加

していますが、その中で、社会福祉協議会の日常生活自立支援事業を利用

している方から相談があるケースもあります。 
現在県内の社会福祉協議会の中で法人後見を行っているところが５箇所

あると思うのですが、実施している市町にどのような状況であるかをお聞
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（事務局） 
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（事務局） 
 
（事務局） 
 
（説明者） 
（事務局） 
 
（事務局） 

きしている段階です。さぬき市としましても、今後近いうちに、法人後見

を社会福祉協議会にお願いし、連携して成年後見制度に関する相談に対応

していけたらと考えております。 
他に質問等なし。 

 
〔議題（３）に関する会議資料及び会議録については非公開〕 

 
本日の議題（１）平成２３年度さぬき市高齢者虐待防止・対応における

相談・活動報告、議題（２平成２４年度さぬき市高齢者虐待防止・対応に

おける活動計画（案））について、御承認いただけますか。 
意義なし。 
【原案承認】 
本日の議事案件については、これを以って終了させていただきます。 
私どもの方で一言反省がございます。 
昨年、本ネットワーク会議の委員さんに研修会の講師をお願いしたので

すが、その時、地域包括支援センターがまだ住民の方に十分に知れ渡って

いないということをお聞きしました。私どもの方ではまずまずできている

のかなという認識ではございましたが、まだ知られていない状況にあるこ

とが分かりました。 
このことから、平成２４年度の活動として、啓発活動を計画しておりま

すが、自治会、民生委員、老人会等の集まりに積極的に出て行って、地域

包括支援センターの啓発活動を活発的に行っていこうと思っています。地

域包括支援センターの業務内容は、高齢者虐待、認知症、権利擁護などで

難しい話ではございますが、頑張っていこうと思っていますのでよろしく

お願いします。 
それでは、その他でございます。「成年後見制度について」です。香川県

司法書士会所属の委員にお願いしております。よろしくお願いします。 
（委員説明その他（１）） 
せっかくの機会ですので、質問等があればお願いします。 
質問等なし。 
続きまして、「人権擁護の取り組みについて」です。高松法務局からよろ

しくお願いします。 
（説明者説明その他（２）） 
せっかくの機会ですので、質問等があればお願いします。 
質問等なし。 
続きまして、次回委員の選出についてでございます。担当から説明させ
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ていただきます。 
（事務局説明その他（３）） 
続きまして、次回会議の開催についてでございます。 
 次回の会議は、平成２４年７月頃に行いますのでよろしくお願いします

（事務局説明その他（４））。 
これをもちまして、閉会させていただきます。本日はどうも有難うござ

いました。 
 （課長挨拶） 




